

Muguruza: "Es la final ideal"



París, 3 jun (EFE).- La española Garbiñe Muguruza aseguró que la final de Roland Garros que mañana jugará contra la estadounidense Serena Williams es "la ideal" contra "una de las mejores de todos los tiempos, la jugadora que ha dominado el circuito".

"Todas queremos ganar Grand Slams, da igual quien esté delante.

Pero si está delante una de las mejores jugadoras da más placer. Es como si a un chico le toca contra Federer, alguien que ha dominado mucho. Es como la final ideal", afirmó la tenista tras clasificarse por vez primera para la final de París.

A sus 22 años, Muguruza aseguró que "en poco tiempo (le) han pasado muchas cosas" y que está aprendiendo a procesar toda la información.

Mañana se repetirá contra Williams la final de la pasada edición de Wimbledon, pero la española asegura que ha aprendido de los errores cometidos entonces y que podrá afrontar el partido de forma diferente.

"Creo que no hice muchas cosas mal para ser mi primera final y contra una rival tan difícil. Yo estaba muy nerviosa, pero es difícil controlarlo. La superficie también era difícil, sobre hierba y cometí algunos

fallos que ella aprovechó. Pero no recuerdo algo que tenga que cambiar radicalmente mañana", dijo.

Muguruza aseguró que tiene en mente esa final que perdió en Londres pero advirtió de que Williams también recordará el partido de segunda ronda en el Roland Garros de 2014 cuando la española la derrotó con un contundente 6-2, 6-2.

"No tengo nada que perder, voy a salir a la pista jugar contra la mejor, a aplicar lo que aprendí en Wimbledon, todos esos detalles que se me escaparon, intentar que mañana no pase lo mismo y a ver si gano el título", comentó.

Con respecto a la final de hace poco menos de un año, Garbiñe aseguró que ha aprendido a controlar sus emociones dentro y fuera de la pista.

"Saldré a la pista tratando de olvidarme de todo, tratando de concentrarme para ganar, como vengo haciendo. Luego ya pensaré en lo que eso conlleva (...) Voy a fijarme en mi y no en la rival, en las cosas que yo puedo controlar", indicó.

Muguruza definió la final como un duelo de dos tenistas que tratan de dominar el partido y aseguró que puede "darle muchísima guerra".

"Las dos tenemos un juego muy dominante, queremos coger el mando del punto y del partido desde la primera bola. Tengo un juego que me gusta dominar, he conseguido que contra ella el partido dependiese de mi en algunos momentos", afirmó.

La caraqueña aseguró que espera contar con apoyo en el público, algo que ya tuvo en la final de Wimbledon.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/95581-muguruza-quotes-la-final-idealquot>



Radio Habana Cuba